
Compte-rendu de la réunion du comité  
du 04 novembre 2024 

  

Présents : Catherine Depaquy, Etienne Charpentier, Gwen Adam, Bertrand Loth, Laurent 
Monmart, Pascal Balloir, Vincent Lucas, Guy Chaumet, Audrey Debaire,  
Absents excusés : Jean-François Thuillier, Guillaume Dos Reis, Jérémie Debaire. 
  
Points abordés : 

• ECLAIRAGE / TRAVAUX 

La commune a reçu un devis pour le passage en led des courts intérieurs. Ce devis avoisine 
les 20k€. Le devis est élaboré par une entreprise affiliée FFT, ce qui donne droit à une 
subvention FFT de 2000€ (que la commune récupérera). Le club ne donnera pas de 
participation financière, mais une attention particulière est voir sur notre future subvention 
du fait de l’argent que le club a en compte. 

La commune de Sézanne a pris en compte notre demande pour l’éclairage de 2 terrains 
extérieurs. Une projection va être faite pour un investissement avec participation du club. A 
voir à quel pourcentage. 

La ville procède à l’installation d’un éclairage extérieur sur le parking côté route. Demande 
effectuée par le conseil municipal des jeunes. 

Par l’intermédiaire de notre Président (JFT) aussi membre du conseil municipal de la ville de 
Sézanne, les petits travaux incommodants au club ont été pris en compte par les services 
techniques de la ville.  

- Chauffage (filtres) 
- Eclairage WC femmes / hommes 
- Fenêtre (poignée HS) 

• RETOUR SUR LE TOURNOI D’AUTOMNE 

Etienne, notre trésorier, nous fait un petit retour positif sur le fonctionnement du bar pendant 
le tournoi. 
La gestion avec la tablette a été plus que bénéfique. 

Audrey nous remonte les infos du tournoi :  

- Inscriptions : 25 femmes / 78 hommes (dont 25 jeunes pour les 2 catégories) 
- 111 matchs ont été joués sur les courts 
- 25 clubs ont été représenté parmi les inscrits 

On relate également plusieurs incidents durant le tournoi, à savoir des mauvais 
comportements de joueurs / joueuses sur les courts. 

Un incident relaté attire surtout notre attention, un jet de raquette à plusieurs reprises 
endommageant la surface du court N°2. 



Une discussion entre les membres présents nous amène à quelques questions : 

- Faire payer au joueur les réparations ? 
- Remonter l’incident à la ligue ? 

Le joueur est parait-il coutumier du fait. 

Nous convenons de faire un rapport sur l’incident et de faire payer au joueur un devis 
proposé par Bertrand (Pass Sport) à hauteur de 280€. 

Nous avons une nouvelle fois eu un beau tournoi, avec des tableaux fournis à tout niveau et 
surtout évolutif. Un grand merci à coach Micka pour l’organisation, ainsi qu’à tous les 
membre du comité et du club ayant apporté leur contribution au bon déroulement du 
tournoi. Les phases finales ont été de qualité, avec des joueurs / joueuses nous offrant un 
beau spectacle. 

Le comité fait quand même part de son étonnement quand au déroulé des finales 
hommes/femmes, qui ont eu lieu en même temps. 

Un décalage serait appréciable afin de pouvoir voir les 2 finales. Une proposition sera faite à 
nos JAT sur la base :  

- Demi-finale femmes le samedi après-midi 
- Demi-finale hommes le dimanche matin 
- Finale femmes à 14h 
- Finale hommes à 16h 

On rappel la dotation du tournoi (équitable homme/femme): 

- 110€ au vainqueur (x2) 
- 80€ au finaliste (x2) 
- 40€ aux demi-finalistes (x4) 
- 20€ aux quarts de finalistes (x8) 

700€ en espèces / champagnes / biscuits / toblerones 

• SOIREE FLUO 

La soirée fluo aura lieu le samedi 16 novembre. Les inscriptions sont en cours auprès de 
coach Micka. Peu d’inscrit pour l’instant (environ 25), une relance aux adhérents est à faire 
par la commission communication, ainsi qu’aux coachs dans leurs groupes d’entrainement. 

La commission animation prévois de faire des hot-dog (machine à hot-dog prêtée par le SCS, 
club de foot de Sézanne, merci à Jérémy), des paninis et donuts. 

Organisation pour préparation soirée fluo : 

- Traçage des courts (scotch fluo) 
- Installation projecteurs 
- Achat Donuts 
- Préparation Paninis 



Jérémy / Vincent / Guillaume le vendredi soir 

Etienne / Catherine / Vincent / Audrey / Pascal / Gwen / Guillaume / Bertrand / Valérie / 
Sarahléa / Anne-Karine et ses filles le samedi après-midi. 

• LICENCIES INSCRITS AU 04 NOVEMBRE  

➔ 165 adhérents 

• SPONSORING 

Alice Dutripon (Propriété-privées) a décliné pour cette année. 
 
Le club a oublié de convier certains sponsors, en l’occurrence Technique Assistance 
(sponsor principal niveau financier), aux finales du tournoi automne. Une check-list 
des invitations à faire absolument sera à faire (Audrey). 
 
Intersport (fournisseur Technifibre) ne serait pas contre un sponsoring via kakemono 
(500€), à suivre. 

• STAGE COACH MICKA 

Notre coach Micka a organisé, dans le cadre de son entreprise d’auto-entrepreneur, un stage 
pour les jeunes. Durant ce stage, les jeunes se sont entraînés et ont participé à 2 TMC 0 
Meaux, 1 TMC et 1 tournoi à Montmirail). Il y a eu 12 inscrits pour ce stage, 51 matchs de 
joués. Nos jeunes ont obtenu de très bons résultats : 

- Constant DELBALLE victorieux tournoi en 15/16 ans 
- Johan MULLER victorieux tournoi en 11/12 ans 

Le comité relate le manque de communication sur l’organisation de ce stage : 

- Coach Guy pas au courant 
- Blocage des courts 
- Coût location minibus à charge pour coach Micka 

Il serait donc préférable pour la prochaine fois d’organiser ces stages en corrélation avec le 
club, ceci permettant une meilleure gestion des courts, de toucher plus de jeunes et aussi de 
participer aux frais d’organisation. 

Le comité rappel qu’il est favorable à ces initiatives qui profitent à nos jeunes adhérents et 
remercie coach Micka pour ce stage. 

Infos coût stage (transport / inscriptions TMC et tournoi) : 

- 80€ la semaine pour les grands 
- 70€ la semaine pour les petits 
- 600€ (+ caution) les 2 semaines à la charge de coach Micka 

• DIVERS 



Le Logo du club a été voté à la suite de propositions de la commission communication, plus 
particulièrement de Bertrand. Il reste tout de même un dernier choix à faire selon la couleur. 
Ceci sera délibéré à la prochaine réunion du comité. 

Les inscriptions d’équipes en critérium jeune seront à faire avant le 17 novembre (voir avec 
coach Guy). 

Le tournoi interne aura lieu entre le 15/01/2025 et le 15/03/2025. 

Le club envisage de proposer un déplacement à Roland Garros pour les jeunes du club. Deux 
dates peuvent être envisagées : 

- Un mercredi spécial journée enfants (1er mercredi du tournoi) 
- Un samedi appelé « journée Yannick Noah » (samedi précédent le début du tournoi) 

Une étude doit être faite concernant le nombre de place que l’on peut obtenir (email à faire 
au comité marne), la gestion du transport des enfants, le nombre d’encadrants, etc etc… 
(Jérémy).  

Le club doit se mettre à la recherche d’un aide coach, Micka Pathis assurait cette fonction les 
lundis, mais aspire à d’autres horizons dans le cadre de son travail. En l’état actuel des 
choses, il est demandé à des membres du club de palier à son départ, ceci au volontariat et 
par roulement. Merci d’avance aux courageux. 

• INFOS 

L’assemblée générale du club (AG) aura lieu le vendredi 22 novembre à la salle du Rez de 
Parvis à 19h. Thèmes abordés : 

- Allocution du Président 
- Bilan sportif (Guy) 
- Bilan école de tennis (coachs Micka et Guy) 
- Bilan financier (Etienne) 
- Elections tiers sortant (Etienne / Gwen / Guillaume / Vincent) 
- Allocution représentant comité Marne (invitation à faire Audrey) 
- Allocution représentant Mairie (invitation à faire Audrey) 

Invitation des sponsors à faire. 

Un pot d’amitié sera proposé à l’issu de la réunion. 

  

Prochaine réunion : Le lundi 09 décembre 2024 à 19h00. 
  
Le secrétaire Adjoint 
Vincent LUCAS 


